
*Quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu...
car Dieu est amour
1 Jean 4 v 7-8*

Madame Aude **Aquoise**, à Yverdon ;
Madame Arielle **Martin** et Monsieur Louis **Nussbaumer**, à Paudex et leur fille :
Madame Alix **Martin**, à Paudex ;
Monsieur et Madame Olivier et Erica **Martin-Williams**, à Pully ;
Les familles parentes, alliées et amies,
avec tristesse et reconnaissance font part du décès de

Madame Paule MARTIN-ESTOPPEY

leur très chère maman, grand-maman et parente, survenu le 26 juillet 2022,
dans sa 102^e année, accompagnée de l'amour des siens.

La cérémonie aura lieu en l'église de Chantemerle – Pully la Rosiaz,
le mardi le 2 août, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

Domicile de la famille : boulevard de la Forêt 27, 1009 **Pully**.

Ceux qui désirent honorer la mémoire de notre maman peuvent adresser
un don à la Fondation SOS Village d'Enfants Suisse à Berne
au IBAN CH75 3000 0003 3003 935 2.

*Si toute la vie va inévitablement vers sa fin,
nous devons durant la nôtre, la colorier
avec nos couleurs d'amour et d'espoir.*
Marc Chagall
